

HÖFLEIN - STIXNEUSIEDL 1:3. „Es war ein gutes, rassiges Derby, wobei beide Mannschaften auf Sieg spielten. Wir waren an diesem Tag zum Glück die etwas bessere Mannschaft und hatten auch mehr Spielanteile bzw. Torchancen. Deshalb ist es ein verdienter Sieg gegen eine starke Höfleiner Mannschaft“, lautete die Analyse von Stixneusiedl Trainer Rudi Zach. „Es war nicht zu übersehen, dass wir aufgrund der Ausschlüsse aus der Vorwoche sehr ersatzgeschwächt angetreten sind. Leider hat dann noch kurz vor dem Spiel beim Aufwärmen sich Michael Jahn eine Muskelverletzung zugezogen“, haderte Höfleins Sektionsleiter Andreas Grosz, der ja ein gebürtiger Stixneusiedler ist.